

GUSTAVO VALIENTE / E.P.



La ministra de Educación y FP, Pilar Alegria, durante la conferencia de prensa posterior al Consejo de Ministros.

## NUEVO MODELO

# Las matriculaciones en FP crecen un 20% en cuatro años

Educación planea ampliar las titulaciones y el número de plazas, además de que el 10% de la oferta sea bilingüe e incorpore el inglés

O. PEREDA  
Madrid

La mayoría de convocatorias para matricularse en Formación Profesional son de mayo a septiembre, pero las fechas pueden variar en función de cada Comunidad Autó-

noma, al igual que no en todas hay los mismos títulos, aunque también se ofrece el formato a distancia. La revolución que está viviendo la FP se plasma en la web *todofp.es* del Ministerio de Educación.

Las opciones que hay son inmensas y abren nuevas posibilida-

des formativas a los jóvenes y a los adultos que quieran reciclarse. Todos los títulos (incluido el de las microformaciones) tienen carácter oficial y la misma validez académica y profesional en todo el territorio.

La FP atrae al 12% de los estudiantes frente al 25% de media eu-

ropea, aunque desde el curso 2017-2018, el número de matriculaciones ha aumentado en un 19,5%. Según las previsiones del Gobierno, en 2025, la mitad de las oportunidades de empleo serán para cualificaciones medias: técnicos y técnicos superiores.

El plan del Ministerio es ampliar tanto las titulaciones (se han creado 20 nuevas, la mayoría relacionados con la digitalización) como el número de plazas (200.000 en cuatro años). Otro de los objetivos es que, dentro de tres años, el 10% de la oferta sea bilingüe e incorpore el inglés. Empezará el próximo año académico y afectará a unos 20.700 alumnos. También están contempladas las dobles titulaciones. Será el caso de los estudiantes que realizan dos grados y de quienes cursen uno en España y otro en el extranjero.